

関係者 各位

2021年7月吉日  
NPO 法人介護支援の会松原ファミリー  
代表理事 豊永 雅雄  
デイハウス松原「ファミリー」  
施設長 林 祐二

## 運営再開後のご報告

日頃よりデイハウス松原「ファミリー」の運営にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

4月末に当施設で起きた新型コロナウイルス感染症の蔓延のため、運営休止を経て、6月より運営再開し、はや一か月を経過しました。この間、関係者の皆さまには、多大なご心配とご迷惑をお掛けいたしました。また、温かいご支援のお言葉もいただき大変感謝しております。

現在、皆様に安心してご利用いただけるよう、以前にも増して感染対策を行っています。スタッフはコロナワクチンを接種し、2週間に一回の定期PCR検査を実施しています。また、藤井寺保健所での施設内感染対策の研修会への参加や、保健所による施設ラウンド（感染対策の評価を受けるもの）で、感染対策に高い評価をいただきました。

今後も、スタッフ一同、感染防止の意識と対策を継続しながら、安心安全な運営を行って参りたいと思います。

今後ともよろしくお願ひ申し上げます。